

惡路の惱み

もう暫らく御辛棒下さい

◇雨上りに道ゆく人々の口から、市になつて…◇

◇でもこの道路では…という声を耳に…◇

文化は道路からといふこと

がいわれますが、ほんとうに

文化的な石岡市をつくるため

にも道路の整備が非常に大切

であります。

現在市内の道路には相當悪

い箇所がありまして随分皆様

に御迷惑をお掛けして居り申

譯ありません。いろいろ努力

いたしては居りますが何分範

圍が廣いのでなかなか思うよ

うにまいりません。いそいそ

いたしては居りますが何分範

圍が廣いのでなかなか思うよ

うにまいりません。

しかしこんど土木専用の大

型トラックを購入しましたの

で、仕事もかなり能率が上つ

ております。現在市内全般の應急

修理計画を立てて、着々実施

中ですから近々のうちに一

とあります。修理がでまると思ひ

ますからもう暫らく、御辛棒

いをだきたいと存じます。

扶け合い供米のお願い

昭和二十八年産米の供出に

ついては、農家各位の絶大な

御協力により基本割當量を全

部完了いたしました。厚く御

禮申上げます。

(児童に於いての御相談は市

福祉事務所又は児童委員に)

こういう必要が生じたとき

は相手方に、申入れをする前

に、申入れをしてよいかどう

かについて、縣知事の許可を

お願いを申上げることは恐縮

部完了いたしました。厚く御

禮申上げます。

この上更に扶け合い供米の

お願いを申上げることは恐縮

部完了いたしました。厚く御

禮申上げます。

この上更に扶け合い供米の